

International und kreativ

Schwerin-Gartenstadt. Am 26. Oktober fand die beliebte Technolympiade für Schüler zum bereits siebenten Mal statt. In diesem Jahr wurde die Technolympiade erstmalig länderübergreifend mit Schülern aus Deutschland, Dänemark und Polen im Rahmen des South Baltic Programmes durchgeführt. 50 hochmotivierte Schüler, darunter 11 polnische und 10 dänische, kamen zum internationalen Wettbewerb ins Technologiezentrum nach Schwerin, um sich dem Wettbewerb auf den Gebieten Mathe, Physik, IT zu stellen, der

in diesem Jahr aufgrund der internationalen Gäste erstmals in englischer Sprache ausgetragen wurde.

Mit dem Wettbewerb geben der Organisator – die ATI erg GmbH und die beteiligten regionalen Unternehmen, die den Wettbewerb durch Ideen und Sponsoring unterstützen, jungen Leuten die Gelegenheit, sich an naturwissenschaftlichen und technischen Stationen auszuprobieren und im Wettbewerb mit anderen die eigenen Fähigkeiten zu testen.

Leon Herrmann vom Goethe-

Gymnasium Schwerin gewann in der Klassenstufe 9/10, gefolgt von Jannes Münse vom G.-Hauptmann-Gymnasium Wismar und Andreas Kröpelin vom Fridericianum Schwerin. Max Staff aus der Evangelischen Schule St. Marien in Neubrandenburg belegte in der Klassenstufe 11 bis 13 Platz 1, auf Rang 2 folgte Matthias Steffen aus der Neumühler Schule, Rang 3 konnte Jasper Herz vom G.-Hauptmann-Gymnasium Wismar für sich sichern.

In diesem Jahr gelang es dem Fridericianum erstmals den Teil-



Die Siegerprämierung: v.l. Sponsor Andreas Scher (Planet IC), Steffi Groth (ATI), Jannis Kaiser, Bartosz Ekiert, Leon Herrmann, Matthias Steffen, Christian Westerdahl, Jasper Herz, Jannes Münse, Andreas Kröpelin.

Foto: TGZ

nehmerrekord für sich zu sichern, der in den letzten Jahren unangefochten an das Goethe-Gymnasium gegangen war.

Im kommenden Jahr findet der

Wettbewerb im März in Gdansk, PL und im September 2014 in Bornholm, DK statt.

www.technolympade.de

www.sobato.eu